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PROBLEMAS no asfaltamento da João de Deus prejudicam o trânsito de veículos e pedestres

Com apresentações na Rua Teresa e na 16 de Março o Festival de Inverno do Sesc também movimenta o comércio

Festival de Inverno movimenta comércio
As atividades culturais também ocorreram na Rua Teresa e na 16 de Março

Contrato de empresa de 
coleta de lixo termina

Problemas na Rua João de Deus 
dificultam a passagem dos veículos

Moradores informam vazamento de 
água na Noêmia Alves Rattes, na Posse 

DIVULGAÇÃO

Quarta-feira, 20 de julho de 2022

HOMOLOGAÇÃO DE LICITAÇÃO

Processo CMP ADM nº 372/2022
Licitação n° 013/2022
Pregão Presencial nº 013/2022
Objeto: Contratação de empresa espe-
cializada para o fornecimento e insta-
lação de passadeiras de nylon na cor 
vermelha para Câmara Municipal de 
Petrópolis RJ.
Valor: R$ 54.722,00 (cinqüenta e quatro 
mil e setecentos e vinte e dois reais).
Tipo: Menor preço global. 
Vencedora: Indústria Comércio de Plás-
ticos Carlins LTDA.
Petrópolis, 13 de julho de 2022.

Hingo Hammes
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Junior Coruja
2º Vice-Presidente

Yuri Moura
1º Secretário

Junior Paixão
2º Secretário

EDITAL DIV. Nº 021/2022

O Presidente da Câmara Municipal de 
Petrópolis e a Comissão dos Direitos da 
Mulher, de acordo com o Processo Adm. 
CPM Nº 786/2022 e, conforme estabe-
lece a Resolução n° 88/2016, COMUNI-
CAM que será realizada a Audiência Pú-
blica, para tratar assuntos sobre o tema 
“O combate à violência contra a mulher 
no Município de Petrópolis”, no dia 26 
de julho de 2022, às 19h, no Plenário da 
Câmara Municipal de Petrópolis.

Hingo Hammes
Presidente

Gilda Beatriz
Presidente da Comissão dos Direitos 

da Mulher

FAÇO SABER QUE A CÂMARA MUNI-
CIPAL APROVOU E EU, HINGO HAM-
MES, PRESIDENTE, NOS TERMOS 
DO ARTIGO 119 DO REGIMENTO IN-
TERNO, PROMULGO O SEGUINTE:
RESOLUÇÃO Nº 078 DE  13 DE JU-
LHO DE 2022
CONCEDE O TÍTULO DE UTILIDADE 
PÚBLICA À ASSOCIAÇÃO BENEFICEN-
TE CASA DA UNIÃO EM SÃO JOSÉ.
Art. 1º - Fica concedido o Título de Utili-
dade Pública à Associação Beneficente 
Casa da União em São José, pelos rele-
vantes serviços prestados à comunida-
de petropolitana.
Art. 2º - Esta Resolução entra em vigor 
na data de sua publicação, revogadas 
as disposições em contrário.
GABINETE DA PRESIDÊNCIA DA CÂ-
MARA MUNICIPAL DE PETRÓPOLIS, 
EM 13 DE JULHO DE 2022.

HINGO HAMMES
PRESIDENTE

Projeto: CMP 2432/2022
Autora: Gilda Beatriz

FAÇO SABER QUE A CÂMARA MUNI-
CIPAL APROVOU E EU, HINGO HAM-
MES, PRESIDENTE, NOS TERMOS 
DO ARTIGO 119 DO REGIMENTO IN-
TERNO, PROMULGO O SEGUINTE:
RESOLUÇÃO Nº 079 DE  13 DE JU-
LHO DE 2022
CONCEDE O TÍTULO DE UTILIDADE 
PÚBLICA À CENTRAL ÚNICA DAS FA-
VELAS - CUFA.
Art. 1º - Fica concedido o Título de Uti-
lidade Pública à Central Única das Fa-
velas - CUFA, pelos relevantes serviços 
prestados à comunidade petropolitana.
Art. 2º - Esta Resolução entra em vigor 
na data de sua publicação, revogadas 
as disposições em contrário.
GABINETE DA PRESIDÊNCIA DA CÂ-
MARA MUNICIPAL DE PETRÓPOLIS, 
EM 13 DE JULHO DE 2022

HINGO HAMMES
PRESIDENTE

Projeto: 2611/2022
Autor:Yuri Moura

CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS

PUBLICAÇÃO OFICIAL - 20/07/2022

Diário nos bairros

Segue até o dia 31 de julho o 
Festival de Inverno do Sesc, em 
Petrópolis. A 20ª edição marca o 
retorno das atividades presenciais 
da programação e reuniu, já na 
primeira semana de evento, cen-
tenas de visitantes. As atividades 
também ocorreram na Rua Teresa 
e na 16 de Março, fortalecendo o 
movimento do comércio no final 
de semana.

“O festival está reunindo pe-
tropolitanos e visitantes, grande 
parte do Rio de Janeiro. O fato da 
programação contar com apresen-
tações na Rua Teresa e 16 de Mar-
ço está colaborando com o comér-
cio. Na Rua Teresa, por exemplo, 
conseguimos perceber o aumento 
no movimento, em comparação 
com o final de semana passado, 
com registro de, pelo menos, cres-
cimento de 10% nas vendas”, afir-
ma o presidente do Sicomércio, 
Marcelo Fiorini.

A tendência deve seguir no 
próximo final de semana. “Com a 
ampla divulgação da programa-
ção, a expectativa segue positiva”, 
confirma Marcelo Fiorini.

Confira a programação 
do Festival no Centro 

Histórico:

Dia 23/07
Rua Teresa  - a partir das 13h

MOSTRA DE TEATRO DE CAI-
XAS / O Youkai que habita em 
mim - Programação de Teatro. 13h.
FANFARRA FUNKSTEIN - Pro-
gramação musical 14h
16 de Março - a partir das 15h.
MOSTRA DE TEATRO DE CAI-
XAS /O Youkai que habita em mim 
- Programação de Teatro. 16h.
FANFARRA FUNKSTEIN - Pro-
gramação musical 17h

Dia 30/07
Rua Teresa  - a partir das 13h
Grupo SATS. Tecnologias para 
permanecer. Programação de 
Dança.
16 de Março - a partir das 16h.
Grupo SATS. Tecnologias para 
permanecer. Programação de 
Dança.

Estado: pesquisa da 
Fecomércio mostra 

crescimento nos 
negócios

Sondagem do Instituto Fe-
comércio de Pesquisas e Análises 
(IFec RJ), feita entre os dias 01 e 
07 de julho, com 395 empresários 
do comércio de bens, serviços e 
turismo do estado do Rio, mostra 
que a confiança na situação de seus 
negócios em relação aos últimos 
três meses apresentou crescimento 
se comparada à pesquisa anterior. 

Em julho, 37% disseram que a situ-
ação melhorou ou melhorou muito, 
enquanto esses eram de 33,9% em 
junho. Os que acreditam que a si-
tuação está igual são 33,9%, contra 
31,8% do mês passado. Já 29,1% 
acham que piorou ou piorou muito 
na nova sondagem. Em junho, fo-
ram 34,2%.

Em relação aos próximos três 
meses, 83% dos entrevistados es-
peram que a situação melhore 

ou melhore muito. Na pesquisa 
anterior, 75% tinham esta con-
fiança. 10,4% disseram que deve 
permanecer igual ao que está, en-
quanto em junho esse número era 
de 17,1%. Já para 6,6% dos em-
presários, o esperado é que piore 
ou piore muito, índice um pouco 
abaixo do levantamento anterior 
que registrou 7,9%.

Para 69,1%, a demanda pe-
los serviços/bens de suas empre-

sas para os próximos três meses 
aumentará ou aumentará muito. 
Em junho, 63,7% dos entrevista-
dos acreditavam nesse aumento. 
O número dos que acham que a 
demanda se estabilizará apresen-
tou queda: 24,1% em julho contra 
26,7% em junho. 6,9% declararam 
que esperam que diminuirá ou di-
minuirá muito. No mês passado, 
9,6% tinham essa impressão sobre 
a demanda pelos serviços/bens.

Gabriel Miranda – estagiário

Moradores da Rua 
Professor João de Deus e 
do bairro Quarteirão Bra-
sileiro, informaram que 
estão com diversos pro-
blemas nas ruas. Nos lo-
cais há diversos buracos 
que prejudicam a passa-
gem dos veículos e tam-
bém das pessoas.

De acordo com infor-
mações dos moradores, 
a duas ruas precisam de 
uma nova pavimentação. 
“Por toda a rua estão se 
formando diversos bura-
cos por toda a extensão, 
dificultando o trânsito de 
pedestres e gerando com-
plicações na mobilidade, 
bem como o elevado risco 
de acidente. Todos esses 
problemas incomodam 
bastante”, afirmou um 
morador.

Gabriel Miranda – estagiário

Moradores da Aveni-
da Noêmia Alves Rattes, 
na Posse, relataram um 
vazamento de água que 
já dura há duas sema-
nas. Isso vem causando 
problemas, pois fica com 
muitas poças e dificultan-

do a passagem na calçada.
Segundo os morado-

res essa situação já está 
assim há um tempo. “Não 
tem como andar pela cal-
çada devido ao aguaceiro 
que está. Isso talvez seja 
um cano que está rachado 
e com isso piora bastan-
te a cada dia que passa. 

Fica vazando água e a rua 
está sempre molhada e 
vai para a via. Com isso os 
carros não podem passar 
rápido, pois podem mo-
lhar as pessoas”, afirmou.

Águas do Imperador 
informou que “não consta 
em nosso sistema nenhu-
ma notificação de vaza-

mento para Rua Noêmia 
Alves Rattes. O reparo foi 
programado para quarta-
-feira (20/07)”, disse em 
nota.

O Diário retorna ao 
tema na edição do dia 12 
de agosto para saber o que 
foi resolvido.

A Secretaria de Obras 
informou que enviará uma 
equipe para fazer vistoria 

e realizar as intervenções 
necessárias.

O Diário retorna ao 

tema na edição do dia 12 
de agosto para saber o que 
foi resolvido.

Rômulo Barroso 
especial para o Diário

O contrato com o con-
sórcio responsável pela co-
leta de lixo em Petrópolis, 
a Limp-Serra, terminou 
nessa terça-feira (19). Com 
isso, a cidade está sem uma 
empresa contratada pelo 
município para realizar o 
trabalho. O Diário questio-
nou novamente a Prefeitu-
ra nessa terça sobre como 
ficará o serviço a partir 
desta quarta (20), mas não 
tivemos resposta. 

De acordo com infor-
mações disponíveis no site 
da Comdep, a programa-
ção do serviço de coleta 
de lixo segue normal nesta 
quarta-feira e inclui 35 lo-
cais, entre aqueles que têm 
recolhimento diariamente 
ou a cada 48 horas. 

Há pelo menos três 

meses, o consórcio forma-
do pelas empresas Força 
Ambiental e PDCA Servi-
ços passou a questionar a 
Prefeitura sobre uma pror-
rogação do contrato que 
se encerrou ontem, dia 19 
de julho. Teriam sido três 
tentativas de equacionar 
a situação, todas sem res-
posta. Além disso, durante 
todo ano não houve qual-
quer movimento do gover-
no municipal para abrir 
uma licitação. Assim, o 
TCE-RJ vetou a possibili-
dade de contratação emer-
gencial, uma vez que “a 
Prefeitura teve tempo para 
tomar alguma medida para 
evitar a interrupção do ser-
viço, que é essencial”. 

Vale lembrar que a ci-
dade não ficava sem uma 
empresa contratada para 
realizar o serviço desde o 
fim de dezembro de 2016.
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